



POP CULTURE / OPEN SPACE - VENDREDI, 17 OCTOBRE 2014

P.A.T.H: LA MAISON PRÉFABRIQUÉE DE PHILIPPE STARCK ET RIKO

PAR FANNY VEDREINE

Philippe Starck a collaboré avec une entreprise de Lubiana pour bâtir des maisons préfabriquées au design écologique.



En collaboration avec l'entreprise de construction *Riko* basée à Lubiana en Slovénie, [Philippe Starck](#) a développé un concept de maisons préfabriquées appelées [P.A.T.H.](#) - l'abréviation de "prefabricated accessible technological homes". Selon la demande du client, l'architecte Français peut décliner l'habitat de 34 manières différentes. Cette maison conçue essentiellement d'acier et de bois peut être équipée de panneaux solaires, d'éoliennes, d'un système de récupération de l'eau de pluie, ainsi que de pompes à chaleur.



